
動画週刊誌「週刊西田」　西田昌司がズバッと答える一問一答

「どんなスポーツ選手にでもなれるとしたら、何のスポーツ
選手になりたいですか？」

平成 30年 9月 19日

●とろっこさんからの質問

大坂なおみ選手、凄いですね（〃▽〃）そこで西田先生に質問ですが、も

し今、どんなスポーツ選手にでもなれるとしたら、何のスポーツ選手になり

たいですか？ちなみに私はベタですが、サッカー選手で、ディフェンスの方

をやりたいです。サッカーは、授業でしかやったことないのですが、仕事と

か一切なしで、サッカーだけの人生を送りたいですｗｗ（＾ω＾）西田先生

はいかがお考えでしょうか。失礼いたします（＾ω＾）

●西田昌司の答え

私は運動神経が大したことはないですし、スポーツ選手になりたいと思っ

たことは一度もありません。スポーツ選手には興味がありません、という答

えで今回の質問は片付いてしまうのですが、大坂なおみ選手と言うと、私は

先日のグランドスラム初優勝を見てびっくりしましたので、今回はそれにつ

いてお話させてください。

大坂選手は名前こそ日本人ではありますが、容姿や話す言葉（流暢な英

語を話す一方、日本語は片言）からして、どう見ても日本人とは思えませ

ん。ですから、私とは別の世界の人なのだとこれまで漠然と思っていたので

す。しかし、グランドスラムでのプレーや表彰式における態度を見ている

と、彼女の仕草の一つ一つがまさしく日本人であり、私はいたく感動を覚え

ました。謙虚で恥ずかしがり屋という古き良き日本人を思わせる彼女の姿を

YouTubeで見ている際に、思わず泣いてしまったことをここに告白します

（この頃はすごく涙もろくなっています）。



ところで、あの表彰式での観客のブーイングが問題になりました。日本で

は大相撲で沢山の外国人力士が活躍していて賛否両論はありますが、しか

し、あのようなブーイングは日本ではこれまでなかったように思います。あ

の表彰式を見ていて、日本は良い国だなぁと改めて感じた次第です。
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